
 
Stv. Retzerau teilt mit, dass gegenüber der Bevölkerung verschiedene Anmerkungen zur 
Rathausplatzgestaltung wie beispielsweise die Pflanzung großer Bäume  
gemacht werden. 
Er bittet die Verwaltung, den Dialog mit den Anwohnern zu suchen, damit in der Bevölkerung 
keine falschen Eindrücke bezüglich der Gestaltungsformen entstehen. 
 


